

Ganancias de bancos regionales de EU serán limitadas este año



Los bancos regionales de Estados Unidos tienen un camino más difícil para aumentar sus ganancias en el 2024, ya que se enfrentan a la presión de pagar más a los depositantes frente a sus pares más grandes, mientras que la demanda de los prestatarios se mantiene moderada.

“Esto (las tasas altas) seguirá siendo un reto y un lastre para los ingresos por intereses y los márgenes de los prestamistas, ellos pueden retener depósitos, sólo que tendrán que pagar más para conservarlos”.

Christopher Wolfe, director de bancos de América del Norte en Fitch.

Con unas perspectivas más inciertas para las tasas de interés, las utilidades de los prestamistas regionales también se verán limitadas porque están vinculados a tenencias de valores que pierden dinero sobre el papel en lugar de conceder préstamos o invertir en activos de mayor rendimiento, según los analistas.

“Va a ser más difícil (...) Van a tener que pagar más por los depósitos y el crecimiento de los préstamos también se verá desafiado”, afirma Richard Ramsden, analista bancario de Goldman Sachs.

Para los bancos regionales, especialmente los que tienen 100,000 millones de dólares o menos en activos, será cada vez más difícil ganar dinero, ya que compiten con instituciones grandes y medianas, que son percibidas como más seguras y ofrecen una gama más amplia de servicios, dijeron los analistas.

Goldman Sachs predice que los ingresos netos por intereses de seis de estas entidades caerán en porcentajes de un sólo dígito este año.